

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Caroline Bigras

<https://www.cadre21.org/membres/cbigras-nfsb-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-09-22 16:21:46

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Depuis la pandémie, je découvre tranquillement différentes façons d'intégrer les technologies dans mes pratiques éducatives. J'aime beaucoup l'idée d'utiliser les balados comme outil d'enseignement pertinent, original et intéressant. De plus, je crois que cette pratique pourrait grandement aider les élèves à être davantage engagés dans leurs apprentissages et ainsi augmenter leur désir d'apprendre.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Je pourrais moi-même créer des balados pour enseigner la grammaire par exemple ou pour présenter du contenu d'une façon plus originale. De plus, une variété de sujets sont accessibles et nous pourrions ainsi découvrir ensemble une façon différente et intéressante de s'informer, par exemple. Les étudiants sont très près des technologies et les balados pourraient aussi représenter une façon stimulante de présenter des projets.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Selon moi, les élèves seraient davantage motivés puisqu'ils aiment beaucoup l'utilisation des technologies. Les élèves pourraient être aussi davantage engagés dans leurs apprentissages et cela pourrait aussi augmenter leur désir d'apprendre de façon intéressante.